

Liste des MSI révisées
Avril 2024

Date	MSI
2024-04-09	<p>Soins et surveillances : précision sur la fréquence du changement du dispositif de stabilisation. Care and monitoring: clarification of how often the stabilization device must be changed (see pink box).</p> <p>Installation et retrait du dispositif de stabilisation pour drain percutané Installation and removal of a stabilization device for percutaneous drain</p>
2024-04-24	<p>Généralités : modifications des indications pour l'application d'un pansement imprégné d'antimicrobien. Procédure : modification des consignes liées à l'application d'une technique aseptique sans contact, conformément aux nouvelles directives de l'Infusion Nurses Society (2024) (voir encadrés roses)</p> <p>General Framework: modification of indications for the application of film or disc with antimicrobial properties. Care Techniques: modification of instructions for the application of a non-contact aseptic technique (see pink boxes)</p> <p>Installation et retrait du pansement et du dispositif de stabilisation d'un Midline et d'un dispositif d'accès vasculaire central (DAVC) intraveineux ou artériel Installation and removal of the dressing and stabilization device of a Midline catheter and arterial or intravenous central vascular access device (CVAD)</p> <hr/> <p>Généralités: modifications des indications et contre-indications des pansements imprégnés d'antimicrobiens (voir encadré rose).</p> <p>General Framework: modification of indications for the application of chlorhexidine-impregnated dressing (see pink box)</p> <p>Prévention des bactériémies associées aux dispositifs d'accès vasculaire (DAV) intraveineux Prevention of bacteremia associated with intravenous vascular access devices (VADs)</p> <hr/> <p>Mise à niveau selon INS (2024). Contre-indications : Ajouts. Généralités : Précisions apportées sur le pansement antimicrobien. Matériel : Ajouts. Préparer le matériel : Ajout d'informations sur la désinfection active du site d'accès et d'une note sur l'hygiène des mains. Étapes exécutoires : Restructuration des sections et clarification des informations afin de simplifier la procédure.</p> <p>Updated according to INS (2024). Contraindications: Additions. General principles: Precisions for antimicrobial dressings. Required equipment: Additions. Prepare the supplies: Addition of information on active disinfection of the access site and addition of a note on hand hygiene. Executory steps: Restructuration of the sections and clarification of the information in order to simplify the procedure.</p> <p>Insertion et retrait d'une aiguille à pointe non perforante (Huber) Insertion and removal of a non-coring needle (Huber)</p>